

COMPLEJO GLACIAR DE LOS ALTARES Y VALLE DE RÍO FRÍO

LAS HUELLAS DEL HIELO

El complejo glaciar de los Altares es un ejemplo de buen estado de conservación, lo que unido al buen desarrollo de su modelado glaciar, le hace destacar pese a que posiblemente fue, en origen, más modesto que otros glaciares generados en otros valles.

En especial, destacan como unos de los mejores ejemplos de la cordillera, los circos glaciares de Los Altares y Campollo, así como la morrena central de los Puertos de Riofrío, de más de 1,5 kilómetros de longitud. Además, el Pozo de los Altares es la laguna a mayor altitud de toda la Cordillera Cantábrica, a 2298 m.



